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いていますが、あのパンフレットを本当に毎回見るたびに本当に大変だなというふうに思います。やはりあれだけのこ

とを言っていただくと今の曳山の運営が成り立つんだろうなというふうに切に思います。特に今年の京町のパンフレッ

トは、歴代のかなり古い時からの写真が出ていまして、今年のパンフレットなんかはちょっとしみじみと見させていた

だきました。お祭りの京町というと、実は最近２０歳の子どもが町内の神社の前の旗木起こしを松本さんのレッカーで

したらおいくらですか？という問い合わせが非常に多くありまして、やはり人出がいないそうです。ただやはり春祭り

の時期はみんな一緒なので、安全対策費とかでそこそこの値段になります。実際そういう見積もりが非常に多いのと合

わせて、沖町とか山手の五国寺とかみたいにも、立てっぱなしにしてしまうという見積もり依頼とかもあります。私の

ところもいつのまにか春休みはどんどんどんどん規模が縮小していき、子供獅子とかもやめてしまっているような状況

です。お祭りのことは非常に私やはりわけのわからないエネルギーが結集してあの雰囲気になるんだと思いますが、非

常に大切だと思います。どこの地域にも関わらずしっかり継承していかなければならばいのかなというふうに思いま

す。 
 

【ロータリー情報のコーナー】～山崎Ｒ情報雑誌委員長～ 
 

【活動報告】 
・5/15（木）次年度キャリア教育支援事業打ち合わせ会（16：00～小松明峰高校）杉本、小原、廣田 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話御礼・ 閉会点鐘御礼・ その他」 
  

・松本賢一「ナッスルーラーさん、本日はお忙しい中卓話頂き有難うございました。今後のご活躍をお祈りしております。Ｚ世代の 

      人達にも聞いて欲しい話でした。」 

・杉本隆「ナッスルーラー様、本日はお忙しい中卓話有難うございました。今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。」 

・村上正之「本当にナッスルーラーさん、今日はありがとう。これからも勉強や就活頑張って下さい。」 

・山崎秀雄「「技能実習生として～体験して思う事～」公立小松大学大学院生ナッスルーラー様、卓話有難うございます。インドネ 

       シアの事情良くわかりました。ﾎﾃﾙﾋﾞﾅﾘｵKOMATSUｾﾝﾄﾚでの最後のロータリー情報を述べる事が出来ました。又閉会 

       点鐘もさせて頂きます。次回例会に卓話を致します。」 

・角谷治男「ナッスルーラー様、本日は当クラブでの卓話有難うございました。今年のお旅まつりのポスター、中央の加賀屋歌右 

      門、私の孫娘でした。」 

・髙見豊樹「ナッスルーラー様、、本日は卓話を賜り有難うございました。素晴らしい日本語だけではなく卓話の内容に感銘を受け 

      ました。今後益々のご活躍をお祈りしております。」 

・伊東敦子「小松大学院生ナッスルーラー様、今日は当クラブの卓話に来て頂き有難うございました。日本語がとてもお上手でビッ 

      クリ！しました。私の会社にもベトナム実習生が４人いますが、話の途中で急にベトナム語になるのでなかなか会話に 

      ならず毎日大変です。日本で沢山勉強して色んな事を学んで下さい。」 

・濱本哲成「ナッスルーラーさん、お話ありがとう。大変な思いをして日本に来て、辛いこともいっぱいあったけど、これから小松 

      大学の大学院で沢山勉強して、技能実習生のシステムをアップデートして下さい。きっと未来は明るいです。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 

【会長挨拶】  

 お旅祭りなんですが、今年は降らないのかなと

思ったら、やっぱり降りましたね。本当にお旅祭は

雨祭りと言われて３日間ぶっ飛ばして降って、敵が

逃げたと言われます。雨祭りなんだなというふうに

思いました。ちょっと京町に親戚がいる関係で、京

町が当番長の時には少なからずご援助させていただ 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 【編集】会報広報委員 吉田弘文 


